

LORENZA VON STEIN
LUXURY REAL ESTATE MONACO AND FRANCE

2 Pièces

91 m²

Réf. LVS-2076

7 950 000 €

Monaco

Appartement à vendre (98000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Le Mirabeau est une résidence très recherchée avec conciergerie 24h/7j située au cœur du Carré d'Or de la Principauté. À proximité immédiate des principaux centres d'intérêt de Monaco, l'immeuble bénéficie d'une situation idéale, disposant d'une piscine extérieure et d'une salle de sport. En effet, le Casino de Monte Carlo ainsi que les meilleurs restaurants de la ville sont à seulement quelques pas, de même que les boutiques de luxe du Carré d'Or, notamment celles du Métropole Shopping Monte Carlo et du One Monte Carlo. Ce luxueux 2 pièces est un véritable bien 'clé en main', qui a bénéficié ...

Le Mirabeau is a highly sought-after residence with 24/7 concierge service located in the heart of the Principality's Carré d'Or. Within easy reach of Monaco's main attractions, the building boasts an ideal location, with an outdoor swimming pool and gym. The Casino de Monte Carlo and the city's best restaurants are just a few steps away, as are the luxury boutiques of the Carré d'Or, including Métropole Shopping Monte Carlo and One Monte Carlo. This luxurious 2-room apartment is a genuine 'turnkey' property, which has been completely refurbished using noble materials and carefully decorated. ...

AGENCE LORENZA VON STEIN LUXURY REAL ESTATE MONACO

47, boulevard du Jardin Exotique - 98000 MONACO

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





LORENZA VON STEIN
LUXURY REAL ESTATE MONACO AND FRANCE



LORENZA VON STEIN
LUXURY REAL ESTATE MONACO AND FRANCE

www.residences-immobilier.com



LORENZA VON STEIN
LUXURY REAL ESTATE MONACO AND FRANCE



LORENZA VON STEIN
LUXURY REAL ESTATE MONACO AND FRANCE